
 

Compte rendu comité directeur Mercredi 30 août 2017 
 

 

 

 

Membres comité :  P. CHERRIER, R. ERHARD, D. FRANCOIS, S. HUSSON, A. JANKOWSKI, L. KOESSLER, M. LEMOINE, D. MILLE, 

A. MUNIER, D. PIERRE, F. RODRIGUES, J-C RODRIGUES, O. VIRY 

Membres excusés : C. CROUZIER, F. FORNONI, S. GRIMON, E. JANKOWSKI, L. JANKOWSKI, P. LEROY, F. NICOLAS, N. NOEL, 

 C. ZEARO 

 

 

Petit rappel à nos licenciés:  

Tout licencié du club qui le désire peut assister aux réunions du CD. 

Les invitations sont envoyées personnellement à chaque membre du Comité  

et pour les autres licenciés l’annonce de la réunion est faite sur le site. 

 

 

 

Ordre du jour : 
 

 

1 – Point financier : 

2 – Point effectifs catégories : 

3 – Présentation démarche Dimitri Olivier, volontaire service civique : 

4 – Points divers : 

5 - Tour de table, questions diverses : 

 

 

Ouverture de séance à 18h41 

 

Nous commençons le séance en adressant toutes nos félicitations à Alexandre Jankowski, son investissement et son travail lui 

ont permis d’obtenir avec succès son diplôme du BMF, qui lui permettrait à l’avenir de pouvoir entraîner une équipe de niveau 

PH. Bravo à lui.    

 

 
 

 



 

Ordre du jour : 

1 – Point financier : 

Toujours en attente de la subvention de Blainville, nous sommes dans l’obligation de temporiser certaines créances. 

Concernant l’avancement du dossier vol, suite à un quiproquo avec la gendarmerie lors du dépôt de plainte, l’assureur attend 

que nous lui transmettions ce dernier. 

2 – Point effectifs catégories : 

A l’heure actuelle les effectifs recensés dans les différentes catégories sont les suivants :  

U7  4 ; U9  2 ; U11  10 ; U13  15 ; U15  13 ; U17  11 ; U19  11 ; Seniors  58 ; Vétérans  16 

Les problèmes d’effectif rencontrés lors du weekend dernier pour nos équipes seniors sont principalement dus à la bonne idée 

du District de mettre le premier match de championnat au mois d’août. Les prochaines convocations devraient être moins 

problématiques, tout le monde étant rentré de vacances. 

3 – Présentation démarche Dimitri Olivier, volontaire service civique : 

Dimitri Olivier nous a fait part de sa volonté d’effectuer un service civique au sein du club. Après s’être renseigné sur le sujet, 

nous présentons ce projet au comité. Il s’agit d’un emploi aidé pris en charge par l’état sur 6 ou 12 mois et à raison de 24 heures 

par semaine. Dimitri qui est intéressé pour devenir éducateurs au club utiliserait ce temps pour passer les différentes formations 

dispensées par la Ligue. Preuve de sa bonne volonté, il a déjà commencé à seconder Alexandre Jankowski en U15. Il pourrait 

également être appelé à apporter son aide pour l’organisation et l’animation de nos tournois et également apporté son soutien 

aux éducateurs ayant besoin de lui pour les séances d’entraînements.  

Le comité étant favorable à cette demande, il nous reste à présenter le projet à l’Omnisport car si nous montons un dossier c’est 

lui qui devra demander et signer le contrat de service civique. 

4 – Points divers : 

 Assemblée Générale :  

La date pour notre Assemblée Générale est arrêtée au vendredi 06 octobre à 20h00. Nous souhaiterions qu’elle se déroule dans 

une des salles des fêtes de nos communes, nous contacterons les mairies pour en connaître leur disponibilité. Cette année 

encore nous avons décidé de récompenser des licenciés du club, il nous reste à définir ces récompenses et l’attribution de ces 

dernières. 

 Brocante du Dimanche 10 septembre 2017 : 

Toute la préparation et l’organisation ont été bouclées par le comité des fêtes, pas de difficulté particulière à faire remonter. 

 Bussang :  

Le stage de Bussang se déroulera du 23 au 28 octobre. Il nous faut lancer la réservation des minibus et du chalet de Bussang 

auprès des Mairies, demander le prêt des installations au club de l’Olympique de Bussang ainsi qu’à la communauté de 

communes des Ballons des Hautes-Vosges. Reste à savoir si nous pouvons, comme l’année dernière, sollicité un sponsor pour 

offrir ce séjour à moindre coût à nos jeunes licenciés et lancer les demandes d’inscription.    

 Journée des Associations Samedi 02 septembre : 

Comme chaque année nous participerons à la journée des associations organisée par la municipalité de Blainville. De plus nous y 

sommes tenus par la convention signée entre les communes et l’Omnisport.  

Nous y seront représentés par Laurent Koessler, Mickaël Lemoine et Olivier Viry.  

 Demande de mutation : 

Une demande officieuse du FC Charmois concernant une demande de mutation hors période est soumise comme le prévoit la 

politique du club à l’approbation du comité. Après vote, cette demande de mutation est refusée par le comité. 

5 - Tour de table, questions diverses :   SANS OBJET 

 

Prochaine réunion du comité le mercredi 27 septembre 2017 à 18h30. 

 

La séance est levée à 20h44.      Signature :  


